

PERTEMUAN BILATERAL BIDANG PENDIDIKAN

Optimistis Kerja Sama Nyata dengan Negara G20

JAKARTA (KR) - Selama penyelenggaraan puncak G20 bidang pendidikan di Nusa Dua Bali 31 Agustus-2 September 2022, berlangsung sejumlah pertemuan bilateral antara Indonesia dengan negara-negara anggota G20. Indonesia yang diwakili Kemendikbudristek melakukan pertemuan bilateral dengan Afrika Selatan, Arab Saudi, Australia, Brazil, India, Uni Emirat Arab, Bank Dunia, OECD dan UNESCO.

Dalam kondisi isolasi mandiri karena terpapar Covid-19, Mendikbudristek, Nadiem Anwar Makarim tetap hadir secara daring untuk membahas kerja sama dengan para menteri negara anggota G20. Mendikbudristek dalam keterangannya menyampaikan, Presidensi G20 adalah momentum yang baik untuk memperkuat gotong royong dan merealisasikan kolaborasi dengan kerja-kerja nyata.

"Kemendikbudristek mendorong berbagai bentuk kerja sama di seluruh jenjang pendidikan, utamanya di bidang pendidikan tinggi, agar kita dapat melihat suatu era dimana SDM kita betul-betul unggul," lanjutnya, kemarin.

Pada salah satu pertemuan, Mendikbudristek berdiskusi dengan Menteri Pendidikan Anak Usia Dini dan Menteri Pemuda Australia, Anne Aly. Kepada Menteri Austr-

lia, pihak Indonesia mendorong agar kedua pihak dapat mengembangkan dan meningkatkan kerja sama bidang pendidikan tinggi seperti peningkatan jumlah penerima Program Indonesia International Student Mobility Awards (IISMA) yang akan menempuh studi di Australia, riset pendidikan tinggi, pematangan, membuka kesempatan program *matching fund* dengan lembaga asal Australia serta pelatihan peningkatan kualitas guru, dosen dan tenaga kependidikan.

Mendikbudristek juga menerima Menteri Pendidikan Kerajaan Arab Saudi, Hamad M Al-Sheikh dan Menteri Pendidikan Uni Emirat Arab, Hussain bin Ibrahim Al Hammadi beserta delegasi dari kedua negara. Mendikbudristek menyampaikan kepada delegasi Arab

Saudi dan Uni Emirat Arab usulan kerja sama melalui skema dana padanan untuk riset bidang ekonomi hijau, energi terbarukan, teknologi digital untuk pendidikan, pendidikan kesehatan dan pendidikan pariwisata.

Pada pertemuan bilateral dengan India sebagai salah satu co-troika G20 2022, Mendikbudristek menyampaikan kepada Menteri Pendidikan India, Shri Dharmendra Pradhan, ucapan terima kasih atas dukungan India untuk Presidensi G20 dan mendukung kepemimpinan G20 India pada tahun depan.

Pemerintah Indonesia menyampaikan ketertarikan dengan keunggulan India dalam teknologi, sains dan teknik terutama memperkenalkan coding untuk pelajar jenjang sekolah dasar. (Ati)

Menyiasati Peluang

Lapis Pengalaman Metaverse: Apple (1)

SELAMA panggilan pendapatan kuartal fiskal pertama Apple, Tim Cook ditanya tentang rencana Apple untuk metaverse oleh analis Morgan Stanley dan jawaban Cook hanya berfokus pada ARKit dan semua aplikasi berbeda yang tersedia di App Store yang mendapat manfaat dari keterjangkauan teknologi tersebut. Di satu sisi, visi Cook untuk Metaverse Apple terletak pada augmented reality daripada menciptakan realitas baru yang hanya ada secara virtual, lebih banyak pendekatan Meta ke metaverse, juga pandangan tentang apa arti metaverse bagi industri olahraga ada di sini.

Apple mengumumkan bahwa mereka akan menyiarkan siaran langsung olahraga di Apple TV+ selama acara Peek Performance March Keputusan untuk menyiarkan Baseball di Apple TV+ sebagai konten olahraga langsung pertamanya mungkin merupakan fakta nyata tentang bagaimana Apple melihat metaverse (olahraga) karena dapat dikatakan bahwa sebagai olahraga yang mungkin mirip dengan kriket jika memiliki ritme yang berbeda yaitu dialami sepanjang hari bersama kegiatan lainnya. Di satu sisi, metaverse Apple tidak ada dipisahkan dari realitas kita, tetapi ditumpangkan melalui keterjangkauan teknologi augmented reality.

Dan visi untuk metaverse Apple ini mungkin sudah terwujud di depan mata kita jika kita membaca pengumuman kesepakatan pertama Apple TV+ untuk menyiarkan olahraga langsung (lihat video di bawah) di samping semua rumor tentang kemungkinan Apple Glass.

Oleh karena itu, kita akan dapat mengalami bisbol dan olahraga lainnya melalui augmented reality dari ruang tamu kita sambil terlibat dalam percakapan dengan teman dan keluarga yang hadir secara fisik di sebelah kita. Ini sangat mirip dengan apa yang telah saya bahas dalam posting ini di sini tentang masa depan olahraga dan media dan paralel yang saya buat dengan holochess Star Wars. Dengan demikian, metaverse Apple mungkin menjadi pengubah permainan yang akan mengubah tidak hanya kategori produk perumahan dengan menawarkan produk/layanan lain yang menyatukan orang, tetapi pada akhirnya akan sepenuhnya mengganggu ekosistem media olahraga.

Akibatnya, cara melihat visi Apple untuk metaverse dibandingkan dengan visi Meta adalah sesuatu yang mirip dengan perbedaan antara pendekatan Nintendo dan Sony untuk video game. Pendekatan Meta/Sony bertumpu pada pengalaman komunal virtual yang lebih pribadi dan mungkin analogi yang baik dalam hal rumah adalah kamar tidur. Sedangkan, dengan menggunakan analogi yang sama, pendekatan Apple terhadap metaverse atau Nintendo ke video game, berusaha untuk mengembalikan ruang tamu sebagai ruang utama di rumah untuk praktik konsumsi budaya komunal, dan olahraga konten yang ideal untuk memberikan sesuatu kepada keluarga. umum untuk dibicarakan.

Pemrograman TV asli Apple adalah terobosan terbesar Apple ke dalam pengalaman konten yang sebenarnya. Sulit untuk mengatakan apakah Apple akan terus mendanai lebih banyak pengalaman, tetapi program TV ini menunjukkan bahwa mereka tidak lagi menentang menjadi pembuat konten.

Apple TV+ adalah layanan streaming yang menampilkan Apple Originals 0 serial pemenang penghargaan, drama yang memikat, dokumenter terobosan, hiburan anak-anak, komedi, dan lain-lain dengan sejumlah Apple Originals baru hadir setiap bulannya.

Apple telah merilis teaser tampilan pertama untuk musim ketiga *Mythic Quest*, yang menunjukkan apa yang diharapkan dari mengombinasikan Apple TV+ yang dibintangi Rob McElhenney untuk musim mendatang.

Prof Dr M Suyanto, Rektor Universitas Amikom Yogyakarta

Muallimin dan Muallimat Bangun Asrama

BANTUL (KR) - Madrasah Muallimin dan Muallimat Muhammadiyah Yogyakarta terus menyempurnakan sarana dan prasarana pendidikan. Kedua lembaga pendidikan kader yang langsung berada dalam pembinaan Pimpinan Pusat (PP) Muhammadiyah itu, sedang membangun asrama yang memadai.

Wakil Ketua Panitia Pembangunan Kampus Terpadu Muallimin Dr Khoiruddin Bashori mengemukakan, PP Muhammadiyah tengah membangun asrama kedua di kampus terpadu Sedayu Bantul. Sedangkan, Direktur Muallimat Unik Rasyidah MPd menyatakan, pembangunan asrama menjadi prioritas madrasah. Sebab, tiga dari sejumlah asrama yang tersebar di Notoprajan Yogyakarta merupakan rumah sewa. Menurut Unik, PP Muhammadiyah juga berencana



KR-Soeparno S Adhy
Dr Khoiruddin Bashori

membangun kampus terpadu Muallimat di atas lahan seluas 6 Ha.

Khoiruddin Bashori alumni Unik Rasyidah mengemukakan hal itu saat silaturahmi akbar Ikatan Warga Alumni Muallimin-Muallimat Muhammadiyah (IKWAMMM) DIY di gedung SMK Muhammadiyah Imogiri Bantul, Ahad (4/9). Bertindak sebagai tuan rumah silaturahmi, alumni Madrasah Muallimin angkatan tahun 1952 KH Zamroni AS yang kini berusia 99 tahun.

Khoiruddin juga mengungkapkan, Muallimin tengah memindahkan dapur asrama di Mancasan ke kampus Sedayu. Ketua IKWAMMM DIY Drs H Bunyamin SH mengharapkan para alumni Muallimin dan Muallimat berpartisipasi dalam pembangunan sarana dan prasarana pendidikan kedua madrasah. (No)

PGRI Turi Siap Rekonsiliasi

SLEMAN (KR) - PGRI Cabang Turi Sleman menggelar Konferensi Kerja (Konkerja) di Gedung Dakwah Muhammadiyah Turi, Jumat (2/9). Kegiatan tersebut dihadiri Ketua PGRI Kabupaten Sleman Mujiyanta MPd.

"PGRI Turi merupakan cabang ke-3 se-Kabupaten Sleman yang berhasil melakukan Konkerja. Hal itu sebagai bentuk pertanggungjawaban pengurus kepada anggota, sekaligus media diskusi terkait target yang diraih. Bisa juga untuk introspeksi organisasi dan rencana program tahun mendatang," kata Mujiyanta.

Selain itu, Konkerja tahun ini bagi PGRI Turi juga digunakan sebagai langkah untuk Pergantian Antar Waktu (PAW), karena beberapa pengurus purna tugas, mutasi atau sebab lain. Mujiyanta mengajak pengurus dan anggota PGRI Turi untuk terus menjaga soliditas, solidaritas, integritas dan profesionalitas. "Itu meru-

pakan nilai-nilai PGRI yang terus disosialisasikan dan harus dirawat serta diwujudkan bersama," tandasnya.

Sementara Ketua PGRI Cabang Turi masa khidmat 2022-2025 Ashari SIP siap melakukan rekonsiliasi kepada segenap pengurus dan anggota. Hal tersebut karena ketika dilantik tahun 2021 awal, pengurus terkendala pandemi Covid-19 sehingga tidak bisa banyak bergerak di lapangan.

"Melalui PAW, pengurus berharap dapat mewujudkan keinginan anggota. Salah satunya program yang bisa dirasakan manfaatnya, seperti pengembangan karier dan profesi guru. Selain juga upaya mendekatkan komunikasi antar pengurus dan anggota melalui program edukatif dan rekreatif," kata Ashari.

Seperti diketahui, ada 48 sekolah dibawah kepemimpinan PGRI Turi. Di antaranya 16 TK, 22 SD/MI, 6 SMP, 1 SMA dan 3 SMK. (Feb)

EKONOMI

IPCM Raih Penghargaan Saham Terbaik

JAKARTA (KR) - PT Jasa Armada Indonesia Tbk (IPCM) mendapat penghargaan saham terbaik 2022 di sektor infrastruktur kategori mid vap (kapitalisasi pasar di atas Rp 500 miliar - Rp 10 triliun). Penghargaan diberikan oleh Majalah Investor bekerjasama dengan PT Edvisor Profina Visindo (EDVISOR.ID), perusahaan riset dan konsultan investasi pasar uang dan pasar modal. Dalam ajang ini tercatat sebanyak 73 emiten saham dari 11 sektor saham di Bursa Efek Indonesia (BEI) mendapat penghargaan sebagai saham terbaik.

"Penghargaan saham terbaik 2022 yang diraih IPCM ini adalah hadiah terbaik bagi seluruh karyawan atas kerja keras, komitmen dan dedikasinya sehingga semua fokus serta konsisten dalam menjaga pertumbuhan perusahaan. Kami yakin, adanya penghargaan ini akan semakin memacu dan mendorong kita untuk terus meningkatkan pertumbuhan bisnis yang positif ke depannya," kata Sekretaris Perusahaan PT IPCM Eddy Haristiani di Jakarta, Selasa (6/8).

Dipaparkan, penghargaan saham terbaik 2022 yang diraih IPCM sebagai hadiah terbaik atas kerja keras, komitmen dan dedikasi seluruh karyawan. Diharapkan ke depannya tetap konsisten dalam menjaga pertumbuhan bisnis perusahaan. Selain IPCM, ada 3 emiten lain di sektor infrastruktur kategori mid cap (kapitalisasi pasar di atas Rp 500 miliar - Rp 10 triliun) yang juga meraih penghargaan yaitu PT Wijaya Karya Bangunan Gedung Tbk, PT Indonesia Kendaraan Terminal Tbk, dan PT Bali Towerindo Sentra Tbk. (Lmg)

AMY Hadirkan Program SIPP TEMBER

YOGYA (KR) - Sepanjang September, Astra Motor Yogyakarta (AMY) menghadirkan program spesial untuk pembelian sepeda motor Honda. Bertajuk SIPP TEMBER, program ini berlaku hingga 30 September 2022 di seluruh jaringan dealer resmi Honda wilayah DIY. "Program ini seiring dengan semakin lancarnya distribusi sepeda motor Honda. Harapannya program ini dapat membantu konsumen untuk memiliki sepeda motor impiannya yang dapat digunakan untuk menunjang aktivitas sehari-hari," ungkap Marketing Manager AMY Thomas Pradu, Selasa (6/9).

Beberapa program yang dapat dinikmati oleh konsumen dalam program SIPP TEMBER, seperti pembelian BeAT. Uang muka mulai Rp 2 juta akan mendapatkan jaket eksklusif. Untuk pembelian Scoopy, dapat dengan uang muka Rp 2,3 juta akan mendapatkan jaket eksklusif dan smart key remote cover. Pembelian Vario 125, dengan uang muka Rp 2,4 juta juga dapat jaket eksklusif.

Sedangkan untuk pembelian Vario 160, dapat dimulai dengan uang muka Rp 2,8 juta juga dapat jaket eksklusif dan smart key remote cover. Pembeli PCX160, bisa dimulai dengan uang muka Rp 3.335.000 mendapat smart key remote cover. "AMY juga menghadirkan program spesial Honda CB150X. Konsumen dapat membawa pulang CB150X dengan uang muka mulai Rp 3,4 juta. Khusus untuk program Repeat Order & Trade In, segmented pelajar/mahasiswa, dan segment PNS/BUMN bisa memperoleh potongan Rp 1.165.500 saat transaksi secara cash," jelas Thomas. (Awah)

IMBAS KENAIKAN HARGA BBM

Tarif Angkutan Darat di DIY Terkerek Hingga 22 %

YOGYA (KR) - Kenaikan harga Bahan Bakar Minyak (BBM) subsidi dan nonsubsidi dipastikan mempengaruhi kelangsungan bisnis transportasi berbasis angkutan darat. Sebagai imbas penyesuaian harga BBM, tarif angkutan darat di DIY dapat naik bervariasi antara 18% sampai 22% bergantung jenis angkutanannya.

"Kami sudah pasrah dan tidak bisa menawar dengan kenaikan harga BBM tersebut, sehingga kami melakukan penyesuaian tarif angkutan dari. Kenaikan tarifnya antara 18% hingga 22% karena kenaikan BBM-nya sudah 32%. Padahal sebelum kenaikan BBM, sudah ada kenaikan harga di komponen-komponen lain seperti sparepart, karoseri, oli dan sebagainya," ujar Ketua Dewan Perwakilan Daerah (DPD) Organisasi Angkutan Darat (Organda) DIY V Hantoro di Yogyakarta, Selasa (6/9).

Menurutnya, kenaikan harga BBM sudah menjadi hukum sebab akibat bagi kenaikan tarif angkutan darat dan bisa diterima oleh masya-

rakat. Kecuali kenaikan tarif tersebut jika disebabkan kenaikan harga sparepart dan komponen lainnya tidak mudah diterima pengguna jasa angkutan darat. Akibat kenaikan komponen kendaraan ini, pihaknya tidak berdaya menaikkan tarif angkutan darat yang setidaknya mencapai kisaran 10% hingga 15%.

"Dengan kenaikan harga BBM ini, otomatis kami bisa melakukan penyesuaian tarif setelah sebelumnya tidak bisa menaikkan tarif pasokan harga komponen kendaraan. Kita sudah sampaikan ke beberapa teman bisa melakukan penyesuaian tarif angkutan kurang lebih di angka 18% hingga 22% sebagai patokan. Sedangkan untuk



KR-Fira Nuriani
Suasana di Terminal Giuangan Yogyakarta.

taksi kendalanya harus mengubah argo tetapi praktiknya di lapangan tetap dilakukan penyesuaian, karena sudah logis ini," jelas Hantoro.

Pemilik PO GeGe Transport ini menyatakan, kenaikan tarif angkutan darat kelas ekonomi harus disampaikan kepada Dinas Perhubungan (Dishub) setempat seperti Angkutan Perkotaan dan AKDP. Sedangkan angkutan darat yang pelayanan eksklusif, harganya ter-

gantung operator masing-masing. Disamping itu, angkutan pariwisata juga negosiasi tetapi tetap ada patokan harganya. "Kami tidak masalah harga BBM naik, cuma jangan mendadak saja supaya kami bisa melakukan kesiapan penyesuaian. Jika mendadak kita jadi kerepotan sekarang apalagi kini jumlah penumpang atau load factor sudah berangsur pulih, khususnya untuk AKAP," tandasnya. (Ira)

LPS Raih 3 Human Capital Award 2022



KR-Istimewa
Penghargaan untuk LPS di bidang sumber daya manusia.

JAKARTA (KR) - Komitmen dan upaya Lembaga Penjamin Simpanan (LPS) dalam perbaikan dan penguatan sumber daya manusia, diapresiasi berbagai pihak, salah satunya datang dari Economic Review Human Capital Award 2022. LPS meraih tiga penghargaan di tiga kategori berbeda yaitu, 1st The Best Human Capital kategori Govern-

ment Company, Juara Umum 3 Tahun 2022 kategori Overall Industries, dan The Best Human Capital Director 2022.

"Apresiasi kami kepada seluruh pihak yang telah menghargai upaya-upaya kami untuk perbaikan dan penguatan SDM di LPS. Penguatan ini tidak terlepas dari dukungan yang kuat dari Ketua dan Anggota De-

wan Komisiner LPS serta unit kerja terkait, dan tentunya dari seluruh pegawai LPS," ujar Direktur Eksekutif Sumber Daya Manusia dan Administrasi LPS Didi Prakoso di Jakarta, Selasa (6/9). Penghargaan itu telah diterima dalam penganugerahan Economic Review Human Capital Award 2022 di Jakarta, 31 Agustus 2022.

Menurut Didi Prakoso, latar belakang LPS melakukan penguatan sistem pola kerja, salah satunya dikarenakan pandemi Covid-19, dimana LPS mengubah pola kerja konvensional dengan sistem kerja Flexible Working Arrangement (FWA), disertai peningkatan berbagai sistem, seperti sistem pola kerja, absensi pegawai, monitoring lokasi pegawai, laporan pertanggungjawaban pegawai dan sebagainya. (San)

Restrukturisasi Kredit Terdampak PMK

JAKARTA (KR) - Di tengah kinerja positif perekonomian dan industri jasa keuangan, OJK tetap mewaspadai simpul-simpul risiko yang dapat mempengaruhi kinerja industri jasa keuangan, terutama disebabkan pelemahan ekonomi dan ketidakpastian pasar keuangan global yang akan masih tinggi ke depannya. OJK mencermati sedikit kenaikan rasio NPL untuk kredit restrukturisasi covid-19 dari 6,44 persen pada Juni 2022 menjadi 7,10 persen pada Juli 2022.

Sehubungan dengan hal tersebut, OJK mengevaluasi berbagai alternatif kebijakan yang diperlukan, khususnya pada sektor-sektor ekonomi yang dinilai sampai saat ini masih perlu dibantu untuk melanjutkan pemulihan. Termasuk dalam hal ini adalah dukungan kepada UMKM maupun daerah tertentu.

"Sebagai salah satu langkah proaktif yang ditujukan khusus bagi kredit tertentu, OJK telah menerbitkan guidance dari sisi perkreditan/pembiayaan perbankan untuk membantu Keadan Tertentu Darurat Penyakit Mulut dan Kuku (PMK) pada sapi, melalui kebijakan restrukturisasi kredit/pembiayaan untuk mendukung debitur yang terkena dampak wabah PMK pada sapi. Antara lain kualitas kredit/pembiayaan restrukturisasi dapat ditetapkan lancar," kata Ketua Dewan Komisiner Otoritas Jasa Keuangan (OJK) Mahendra Siregar dalam jumpa pers di Jakarta, Senin (5/9).

Dikatakan, jangka waktu restrukturisasi kredit/pembiayaan dapat melebihi masa berlakunya kebijakan ini sepanjang sesuai perjanjian restrukturisasi. (Lmg)